

Equipos de medición confiables, clave para alentar el desarrollo exportador (El Financiero 11/10/12)

Equipos de medición confiables, clave para alentar el desarrollo exportador (El Financiero 11/10/12)(Mar Moreno / Finsat) Jueves, 11 de octubre de 2012 JURQUILLA, Qro., 10 de octubre.- Para alentar el desarrollo exportador en nuestro país es indispensable que cada vez más empresas, en especial las pequeñas y medianas, cuenten con equipos de medición confiables, dijo el secretario de Economía, Bruno Ferrari. De gira por esta ciudad, el funcionario inauguró el edificio de laboratorios especiales instalado en el Centro Nacional de Metrología (Cenam), que representó una inversión superior a 340 millones 153 mil pesos y es único en su género en América Latina. Ahí expuso que ese centro de investigación, ubicado en el municipio de El Marqués, constituye un elemento importante para el desarrollo de nuestra economía, ya que está integrado por 23 especialidades de alta exactitud para la metrología, como son mecánica, física, eléctrica y de materias de referencia. La metrología es vital para incrementar el desarrollo exportador en nuestro país, apuntó, toda vez que permite ofrecer a la industria de alta tecnología capacidades de medición confiables y comparables internacionalmente. Es indispensable que cada vez más empresas, en especial las Pymes, utilicen medidas de aseguramiento de la calidad y cuenten con equipos de medición confiables, que les permitan incorporarse plenamente a diferentes cadenas productivas, principalmente orientadas al mercado de exportación. "Los mexicanos tenemos la certeza, hoy, de la forma como se miden los productos que comercializamos y que compramos todos los días, y esto es posible porque el Cenam, en conjunto con metrólogos, investigadores y fabricantes de instrumentos de medición e industriales, ha promovido la uniformidad en las mediciones y ha establecido patrones precisos de comparación, acordes con los patrones internacionales." Insistió que la metrología es uno de los pilares de la calidad, ya que es necesaria para el buen funcionamiento de nuestra economía, para que los productos mexicanos alcancen altos niveles de calidad, competitividad y puedan llegar a otros mercados. En el estado, el Cenam atiende a más de 300 empresas de las industrias aeronáutica, automotriz, de alimentos, metalmecánica y eléctrica, y centros públicos de investigación.